



Premier janvier 2026

N° - 26



Meilleurs voeux
pour une très bonne année

A vous toutes et vous tous.

Que Poursuivre nous apporte de nombreuses occasions de nous retrouver, de réfléchir, penser, découvrir.

Que Poursuivre continue d'entourer nos plus anciens, fatigués ou malades, qui peuvent difficilement participer aux activités mais sont toujours Poursuivants.

Que Poursuivre-Nantes, se sentant appartenir à notre Mouvement, travaille, dans les différents ateliers et rencontres, à préparer les JEM (Journées d'études du Mouvement) de cet automne.

SUR L'AGENDA DU MOIS



Des Rendez-vous importants! :



Dimanche 11: la Galette

Comme les autres années, nous réunirons à Bethléem le dimanche 11 janvier, à partir de 14h30. Nous nous retrouverons pour un bon moment passé ensemble avec, bien sûr, la dégustation de la galette et:

Il y aura :^o Echanges et dons de livres,

^o Séance photo pour le trombinoscope par Daniel Chauvet: faites vous beaux et belles, ceux qui n'y sont pas encore...et ceux qui veulent actualiser leur image et ^o Ecoute de nos talents.

Si vous n'êtes pas encore inscrits, faites-le: cela facilite l'intendance.

Début janvier, vous recevrez quelques infos complémentaires.

Mardi 20: Visite du Passage Pommeray

Daniel Chauvet, avec Roseline Lassus feront découvrir les détails cachés de ce passage que nous croyons bien connaître.

Vendredi 23: Atelier Asso-connect

Certains d'entre nous ont des difficultés pour accéder à Asso-connect ou pour s'inscrire à des activités par ce moyen.

Nous invitons énergiquement ceux-ci à venir à cet atelier, où vous pratiquerez, sur votre propre ordinateur ou sur celui d'un animateur..

En duo: un apprenant, un initiateur: ainsi, vous démystifiez cet outil.

Même non inscrits, vous pouvez venir
en vous signalant à Odile ROBAUX. tel : 06 84 78 55 86;
mail: oetp@robaux.net

Lundi 26: Les Municipales

A 14h30 à la Bottière.

Monique Rabin, Dominique Boisdé et d'autres décrypteront pour nous les tenants et aboutissants de ce rendez-vous citoyen à ne pas ignorer.

Vendredi 30: Visite d'une déchetterie et d'un centre de tri

Michel Lamy nous fait découvrir ce lieu, à Couëron. Nous organiserons un co-voiturage.

ACTUALITE DU MOUVEMENT

Janvier...

C'est l'époque où le Mouvement lance l'appel à cotisation: selon vos revenus, il vous sera demandé 20, 60 ou 100€. Vous recevrez bientôt l'appel ainsi que la procédure pour payer par Asso-connect.

En même temps, vous sera demandée la contribution au fonctionnement de notre groupe local. Comme nous vous l'avons annoncé, celle-ci augmente de 5€ et passe ainsi à 35 ou 17€. Pour en avoir plus sur les raisons de cette augmentation, cliquez sur le bandeau bleu.

Dans l'appel à cotisation que vous venez de recevoir, je découvre que l'augmentation de la contribution locale n'a pas été bien annoncée dans le message. Mais, cette augmentation apparait bien lorsque vous procédez au paiement.

POURQUOI AUGMENTER LA CONTRIBUTION?

Jeudi 15 janvier à Paris:

Journée des animateurs locaux

C'est la réunion de tous les animateurs locaux du Mouvement. Sylvie Brun nous y représentera.

VIE DU GROUPE LOCAL

L'équipe d'animation s'est réunie le 3 décembre

Outre la préparation de la seconde circulaire et de la galette, l'équipe a réfléchi sur le Règlement Intérieur de notre groupe. Ce document élaboré depuis plusieurs années avait besoin d'être rajeuni. La réflexion n'est pas terminée et continue.

RETOUR SUR ...

Journée d'études du 5 décembre

"Le travail est-il une marchandise?"

Cette journée a réuni une cinquantaine de Poursuivants le matin...et une trentaine l'après-midi.

Vous en trouverez le compte-rendu en cliquant sur le bandeau bleu: vous pourrez alors télécharger le texte.

COMPTE-RENDU DE LA JOURNÉE D'ÉTUDES: "LE TRAVAIL EST-IL UNE MARCHANDISE?"

Accueil des nouveaux le 10 décembre

Douze nouveaux poursuivants étaient invités à cette réunion. Sept ont pu venir. Ils étaient accueillis par 5 poursuivants confirmés: Catherine de Darassus, Marie Annick Rannou, François Métro, Dominique Boisdé et Sylvie Brun.

D'abord, en binôme nouveau-ancien, nous avons échangé sur deux questions: "comment avez-vous connu Poursuivre? Quelles sont vos motivations, vos attentes?".

Chacun des membres du binôme restituait ce qu'il avait entendu: les nouveaux viennent à Poursuivre car un ou plusieurs poursuivants leur ont parlé du groupe. Deux personnes, à la suite d'un deuil, veulent "redémarrer". Les autres, à la suite de la retraite, d'une arrivée dans la région souhaitent enrichir, nourrir ce temps, s'offrir une réflexion un peu guidée, intéressés par la diversité des thèmes abordés.

Autour d'un café gourmand, sympathique, nous avons continué les conversations.

Puis Sylvie a présenté le Mouvement; Marie Annick, les activités du groupe de Nantes et répondu à quelques questions.

Nous avons distribué des flyers et quelques exemplaires de Résonnance.

Cette réunion est nécessaire avant de se lancer dans Poursuivre: il y a tant d'informations données. Elles se décanteront en chacun au fur et à mesure du temps, des activités suivies, des gens rencontrées.

Bon vent, bonne route aux nouveaux Poursuivants.

Bon mois de janvier

Au plaisir de se voir le 11 janvier, à la galette.

S. Brun, pour l'équipe d'animation.

*Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de
ASSOCIATION POURSUIVRE.*

[Je ne souhaite plus recevoir ces emails](#)

[Voir le mail dans votre navigateur](#)

Copyright © 2026 Poursuivre

87 rue de l'Eglise, 75015 PARIS, France